



Les Lions indomptables pointent à la 54e place au niveau mondial, contre 58e le mois dernier. Soit quatre places de gagner.

Résultante de la double victoire face au Mozambique (106e) lors des qualifications pour la Coupe du monde.

Le classement mondial est toujours dominé par la Belgique, suivie de la France et du Brésil.

Au niveau africain, le pays se classe 9e derrière la Côte-D'ivoire (53e). Le trio de tête en Afrique est composé du Sénégal (20e), de la Tunisie (27e) et de l'Algérie (30e).

Sénégal ?? (20e, +0)

?Tunisie ?? (27e, -2)

?Maroc ?? (29e, +4)

4?? Algérie ?? (30e, +0)

5?? Nigéria ?? (36e, -2)

6?? Égypte ?? (44e, +4)

7?? Ghana ?? (52e, +1)

8?? Côte d'Ivoire ?? (53e, +1)

9?? Cameroun ?? (54e, +4)

? Mali ?? (57, +4).